

Richtlinien der Stadt Bad Dürrhein für die Ehrung von besonderen Leistungen und Verdienste auf dem Gebiet der Blasmusik

§ 1 (Einleitung)

Die Stadt Bad Dürrhein und der Stadtmusikverband ehren im Rahmen der zweijährig stattfindenden Musik-Gala erfolgreiche Musiker/innen und Musikkapellen. In Anerkennung und Würdigung besonderer und hervorragender Leistungen auf dem Gebiet der Blasmusik werden verliehen:

1. für besondere musikalische Leistungen

1.1. an Musiker/innen (jugendliche aktive Musiker/innen bis 27 Jahre) die Ehrenplakette in

- 1.1.1 GOLD**
- 1.1.2 SILBER**
- 1.1.3 BRONZE**

1.2. an Musikkapellen den

- 1.2.1 großen Wappenteller**
- 1.2.2 kleinen Wappenteller**

der Stadt zusammen mit einer Ehrenurkunde.

Die Ehrenurkunde erhalten gem. Zif. 1.2 neben den Mitgliedern einer Musikkapelle auch deren verantwortlicher Dirigent.

2. für hervorragende Leistungen auf dem Gebiet der Blasmusik verdienten Persönlichkeiten den

Musiker-Ehrenbrief

für deren langjähriges, erfolgreiches und zugleich außergewöhnliches Wirken.

§ 2 (Voraussetzungen)

1. Geehrt werden Musikkapellen sowie Musiker/innen, die einem Verein der Stadt Bad Dürrhein angehören, der Mitglied des Stadtmusikverbandes für Blasmusik und dem Verband Schwarzwald-Baar ist oder unter dem Emblem der Stadt Bad Dürrhein einen musikalischen Erfolg errungen hat. Grundlegend für die Leistungsbewertung sind die Prädikate des Blasmusikverbandes.

2. Die Ehrung wird an eine Musikkapelle oder eine(n) Musiker/in für das gleiche Instrument innerhalb von zwei Jahren nur für die höchst zu bewertende Leistung vergeben.

§ 3 (Verfahren)

1. Die Vorschläge für die zu ehrenden Musikkapellen und Musiker/innen sind rechtzeitig dem Vorsitzenden des Stadtmusikverbandes in schriftlicher Form mit entsprechender Begründung vorzulegen.
2. Über fristgerecht vorgelegte Ehrungsvorschläge entscheidet die Vorstandschaft des Stadtmusikausschusses mit einfacher Stimmenmehrheit der anwesenden Stimmzahl im Einvernehmen mit der Stadtverwaltung Bad Dürkheim.
3. Verantwortlich für die Durchführung der Ehrungen ist der Stadtmusikverband im Einvernehmen mit der Stadtverwaltung Bad Dürkheim.
4. Der Musiker-Ehrenbrief kann anlässlich einer Musik-Gala an höchstens zwei Personen verliehen werden.

§ 4 (Ehrungsstufen)

1. Die Ehrenplakette nach § 1 Zif. 1.1 wird in folgenden Stufen verliehen:
 - 1.1. Ehrenplakette in **GOLD** mit Urkunde erhalten:
 - Teilnahmen an musikalischen Wettbewerben und Veranstaltungen, deren musikalische Anforderungen über den Leistungsstand des Jungmusiker-Leistungsabzeichens (JMLA) in Gold hinausgehen.
 - 1.2. Ehrenplakette in **SILBER** mit Urkunde erhalten:
 - Teilnehmer, denen das JMLA in Gold verliehen wurde.
 - 1.3. Ehrenplakette in **BRONZE** mit Urkunde erhalten:
 - Teilnehmer, denen das JMLA in Silber verliehen wurde.

2. Der Wappenteller nach § 1 Zif. 1.2. wird in folgenden Stufen verliehen:

2.1. **GROSSE WAPPENTELLER** erhalten:

- Teilnehmer, die mit hervorragendem¹ Erfolg an einem Wertungsspiel teilgenommen haben.

2.2. **KLEINE WAPPENTELLER** erhalten:

- Teilnehmer, die mit sehr gutem¹ Erfolg an einem Wertungsspiel teilgenommen haben.

3. Im Übrigen können herausragende musikalische Leistungen ungeachtet der vorstehenden Regelungen mit einer besonderen Ehrung gewürdigt werden.

§ 5 (Inkrafttreten)

Die Richtlinie tritt mit Wirkung zum 01.01.2006 in Kraft.

Bad Dürkheim, den 01.01.2006

Walter Klumpp
Bürgermeister

Anhang

1. Gestaltung Ehrenplakette

Die Ehrenplakette zeigt auf der Vorderseite das Stadtwappen mit den sechs integrierten Stadtteilwappen und auf der Rückseite ein Lorbeerzweig neben der Inschrift „Bad Dürrheimer Musiker-Ehrenplakette“.

Die Ehrenurkunde hat folgenden Wortlaut

U R K U N D E

Für hervorragende musikalische Leistungen

im _____

wird _____

mit der _____

ausgezeichnet.

Bad Dürrheim, den

Stadt Bad Dürrheim

Walter Klumpp
Bürgermeister

Stadtmusikverband der
Stadt Bad Dürrheim

Roland Manger
1. Vorsitzender

2. Gestaltung Musiker-Ehrenbrief

Die Stadt Bad Dürrheim und der Stadtmusikverband der Stadt Bad Dürrheim verleihen

Herrn/Frau
in Anerkennung für herausragende Verdienste auf dem Gebiet der Blasmusik den

Musiker-Ehrenbrief

Bad Dürrheim, den

Stadt Bad Dürrhein

Stadtmusikverband
der Stadt Bad Dürrhein

Walter Klumpp
Bürgermeister

Roland Manger
1. Vorsitzender

3. Gestaltung Wappenteller

Der Wappenteller enthält das Wappen der Stadt Bad Dürrhein sowie die Bezeichnung der Musikkapelle sowie den erzielten Erfolg am Wertungsspiel nebst Jahreszahl.

Bad Dürrhein, den

Walter Klumpp
Bürgermeister

Roland Manger
1. Vorsitzender
Stadtmusikverband

Anlage

zu den

Richtlinien der Stadt Bad Dürkheim über die Ehrung besonderer Leistungen und Verdienste auf dem Gebiet der Blasmusik

1Wertungsspiel des BDB:

100 – 90,1 Punkten	mit hervorragendem Erfolg teilgenommen
90,0 – 80,1 Punkten	mit sehr gutem Erfolg teilgenommen
80,0 – 70,1 Punkten	mit gutem Erfolg teilgenommen
70,0 – 60,1 Punkten	mit Erfolg teilgenommen
bis 60,0 Punkten	teilgenommen

Anlage zu

den

Richtlinien der Stadt Bad Dürkheim für die Ehrung von besonderen Leistungen und Verdienste auf dem Gebiet der Blasmusik

Folgende Änderungen wurden bei der Gestaltung der Ehrenplakette sowie dem Ehrenbrief und der Urkunde vorgenommen:

Gestaltung Ehrenplakette:

Die Inschrift lautet „Bad Dürkheimer Musik-Ehrenplakette“
(nicht Musiker-Ehrenplakette)

Gestaltung Urkunde:

Stadt Bad Dürkheim

Stadtmusikverband
~~der Stadt Bad Dürkheim~~

Walter Klumpp
Bürgermeister

Roland Manger
1. Vorsitzender

Gestaltung Musiker-Ehrenbrief:

Die Stadt Bad Dürkheim und der Stadtmusikverband ~~der Stadt Bad Dürkheim~~
verleihen

Herrn/Frau
in Anerkennung für herausragende Verdienste auf dem Gebiet der Blasmusik den

Musiker-Ehrenbrief

Bad Dürkheim, den

Stadt Bad Dürkheim

Stadtmusikverband
~~der Stadt Bad Dürkheim~~

Walter Klumpp
Bürgermeister

Roland Manger
1. Vorsitzender